



CÉGEP DE SOREL-TRACY
Développement d'applications Web et Mobiles



Société
d'aide au développement
des collectivités

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Développeur de projets – par où commencer ?



Sorel-Tracy, le 8 février 2018 – Ça « scrumait » au Hub du Cégep de Sorel-Tracy en présence d'une trentaine de participants jeudi dernier. C'est en compagnie de Charles-André Bouchard, analyste-programmeur chez Maestro Technologies que les étudiants, les développeurs de projets et les entrepreneurs technos ont surfé sur les méthodes agiles en gestion de projet comme celles proposées par la méthodologie Scrum/Lean Kanban dans le cadre des conférences proposées par le HUB du Cégep de Sorel-Tracy en collaboration avec la SADC Pierre-De Saurel.

Cette conférence visait à faire connaître des méthodes agiles sur la schématisation d'organisation de développement de produits complexes dans un contexte de startup, que l'on appelle aussi des « gazelles », pour livrer très rapidement un produit ou une application dans un contexte d'incertitude et de chaos pour obtenir le plus rapidement possible la rétroaction des clients.



« Je me réjouis qu'un écosystème numérique se crée entre les entrepreneurs technos et les étudiants autour du Hub du Cégep de Sorel-Tracy. Le HUB est devenu un lieu tout désigné où nous y discutons d'enjeux reliés au numérique, comme la conférence tenue le 8 février dernier », souligne le coordonnateur du HUB et enseignant Jean-Philippe Hébert.

La SADC Pierre-De Saurel est fière partenaire des conférences du Hub qui contribuent à mettre l'expertise du HUB au cœur de la collectivité. Le Hub du Cégep de Sorel-Tracy est le lieu tout indiqué par son pôle spécialisé en technologie à y tenir ces conférences.

Nous vous invitons à nous suivre : Hub du Cégep de Sorel-Tracy

- 30 -

Source : Jean-Philippe Hébert
Enseignant d'entrepreneuriat en Techniques de l'informatique
jeanphilippe.hebert@cegepst.qc.ca